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第一届会议 

2012 年 4 月 30 日至 5 月 11 日，维也纳 
 
 
 

  2012 年 2 月 17 日秘书长给 2015 年不扩散核武器条约缔约国审议大会

筹备委员会第一届会议候任主席的信 
 

 2010 年 9 月 24 日，关于振兴裁军谈判会议的工作和推进多边裁军谈判的高

级别会议在纽约举行。会议结束后，我分发了讨论摘要，这份摘要体现了我作为

高级别会议的召集人和主席对所表达的意见的理解，并在 2010 年 10 月 14 日作

为 A/65/496 号文件提请大会成员注意。我还表示，我将就这次会议及其落实 2015

年不扩散核武器条约缔约国审议大会筹备委员会第一届会议的后续行动提交报

告。我谨此提请筹备委员会注意主席提交的摘要，并在下文中报告已采取的后续

行动。 

 为了鼓励裁军谈判会议取得进展，我在 2011 年 1 月以秘书长身份第三次在

裁军谈判会议上讲话。我还在 2012 年届会开始时向裁谈会发出讯息，敦促裁谈

会成员使裁军谈判会议再次发挥核心作用，这是裁谈会在加强法治方面能够发挥

和必须发挥的作用。我还提醒会员国，我们在使裁谈会发挥作用方面负有共同责

任。 

 2010 年 12 月 8 日，大会通过第 65/93 号决议，其中将题为“振兴裁军谈判

会议工作和推进多边裁军谈判”的项目列入第六十六届会议临时议程。因此，大

会在 2011 年 7 月 27 日至 29 日举行的全会上审议了这一事项。 

 我请裁军事项咨询委员会在其 2011 年届会上审查高级别会议提出的议题。

委员会随后重点审议了高级别会议提出的议题，包括是否可能设立高级别知名人

士小组，特别注重于裁军谈判会议的运作情况。我关于委员会工作的报告作为

2011 年 7 月 11 日 A/66/125 号文件提交大会。 
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 2011 年 2 月 28 日，大会第六十五届会议主席约瑟夫·戴斯在裁军谈判会议

上讲话，这表明他个人致力于重振裁谈会的工作。他再次表示，大会愿意为重振

裁谈会作出贡献。 

 尽管已做出上述努力，但令人遗憾的是，裁谈会一直未能依照商定工作方案

开始实质性工作。在这方面，我感觉到裁谈会成员以及联合国全体会员国都广泛

存在一种挫折感。裁军谈判会议 2012 年届会对于克服僵局至关重要。如果不能

做到这一点，就会造成在裁谈会范围以外采取行动，这将进一步对该机构造成损

害。 

 

秘书长 

潘基文(签名) 

 


